

Témoignages de consommateurs

## l'Envie d'Arrêter

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/01/2011 à 15:33

Bonjour,

Depuis mes 18ans je consomme du cannabis, au début c'était occasionnellement entre amis puis lorsque j'ai rencontré mon premier "grand amour", qui lui est un très grand fumeur et dealer c'est devenue quotidien(15 à 20 joints/jour). Le cannabis a "dirigé" notre vie, c'était la (fête) chaque jours. Bien sûr il y avait l'alcool, l'extasie parfois même la cocaïne qui accompagnait les pétards. Malgré tous ça je travaillais, lui non mais il avait beaucoup d'argent grâce à ses ventes. Nous avons eu un fils(11ans aujourd'hui), et très vite la vie est devenue insupportable car il me battait... alors je me réfugiai de plus en plus dans le monde artificiel du cannabis même après avoir réussi à partir avec mon fils. Les joints furent un échappatoire à cette cruelle réalité(drogues, violences...) aujourd'hui j'ai 31ans, 2 enfants(1 fille née d'une autre union qui s'est soldée par un autre échec) et je voudrais arrêter de fumer car cela me détruit et également mes enfants. Mon fils sait que je fume et que son père deal, j'ai honte, j'ai la haine, je m'insupporte, je culpabilise bref je me déteste. Je pense même que mes enfants mériteraient une "bonne" maman équilibrée! Je ne sais plus comment faire pour vivre sereinement sans avoir à me défoncer chaque jour pour "oublier" mes choix regrettés qui ont gaché notre vies. Pour mes jeunes enfants aider moi à retrouver une dignité... merci